

Predigt

„Achtung Mühlstein – Kein Spaß!“

(Mk.9,42)



Copyright: Johannes Gerhardt

„Und wer eines dieser Kleinen, die an mich glauben, zu Fall bringt, für den wäre es besser, wenn ein Mühlstein um seinen Hals gelegt und er ins Meer geworfen würde.“

(Markus 9,42)

Was andere veranlassen kann, auf Distanz zum Glauben zu gehen:

- Stolz, Überheblichkeit
- ständiges Kritisierend
- mangelnde Vergebungsbereitschaft

- Was ist es hier bei Jesus, was ihn so heftig werden lässt?
- Gott, der straft. Wie geht es mir damit?
- Wer von den Leuten, mit denen ich zu tun habe / über die ich rede, könnte so „ein Kleiner“ sein?
- Hat mir selber das Verhalten von Christen es schon schwer gemacht zu glauben?
- Sorgt mein eigenes Handeln und Reden dafür, dass Leute auf Distanz zum Glauben (und zu Gott) gehen? Was ist es es konkret (ständiges Kritisieren, Überheblichkeit, mangelnde Vergebungsbereitschaft, ...)?